



Touristes malvoyants: un édifice médiéval révélé avec la 3D

Par Clotilde Costil / Handicap.fr

Monument incontournable de la ville de Mâcon, la Maison de bois sera bientôt accessible aux personnes déficientes visuelles grâce à un projet de maquette tactile en bronze réalisée à partir d'une numérisation 3D.

Pour poursuivre la lecture de l'article, cliquez [ICi](#).

Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétriser l'utilisation cliquez sur "Paramétrier les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.